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Protokoll der Hauptversammlung 2022 
Termin: 21.06.2023, 20.08 Uhr  –  21:21 Uhr    
Ort: Große Sporthalle des Gautinger SportClub e.V. 
Protokoll am: 28.06.2023 
Ersteller: C. Groschup 

Das Protokoll ist elektronisch erstellt und trägt daher keine Originalunterschriften 
Teilnehmer: Delegierte der Abteilungen, Mitglieder, Gäste (s. Listen) 
Gemeinde Gauting Fr. Dr. Kössinger (1. Bürgermeister), Hr. S, Hofmüller 
GSC Vorstand E. Wetlitzky, R. Mahr,  S.Wiesmann, M. Scholz,  Beirat: S. Hennen 
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Bericht des Vorstands 

3. Berichte der Abteilungen 

4. Bericht der Revisoren 

5. Entlastung des Vorstands 

6. Neuwahl des Vorstands 

7. Verschiedenes 

Protokoll: 

TOP I/B/A Text Verantw. Termin 

  1 I Allgemeine Begrüßung: Frau Dr, Kössinger (1. Bürgermeisterin), 
Herrn Sebastian Hofmüller, BLSV Kreisvorsitzenden OBB Herrn Walter 
Moser, Steuerberater Herrn Scholz, die Presse, Leiter Abteilungen, 
Delegierte, Übungsleiter, Gäste 

Zahl der anwesenden Delegierten:    66 

20:09   Uhr  Stimmberechtigte  66 

21:09   Uhr  zur Abstimmung      

 

Feierliche Einweihung des neuen Hallenbodens durch die Trachtler 
des "D' Würmlust-Stamm" Gauting mit einer Tanzeinlage. Herzlichen 
Dank der Vorsitzenden für das Ständchen. 

Es wurde festgestellt, dass die Versammlung satzungsgemäß 
einberufen wurde.  

 

  

  2 

 

 

 

 

 

I 

 

 

 

 

 

Bericht des Vorstands: 

E. Wetlitzky:  

Die Tagesordnung der regulären Sitzung wurde vorgestellt.  

Rückblick 2022: 

Bericht des Vorstands –  

Mitglieder Gesamtverein siehe Chart 
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Altersverteilung siehe Chart 

 Sehr zufrieden mit der Entwicklung 

 61% Kinder und Jugendliche 

 Weiterhin der größter Träger Kinder- und Jugendarbeit in 
der Gemeinde 

 Nach wie vor die wenigsten Mitglieder zwischen 27-40 

 Stabile Altersstruktur des GSC 

 

Themen 2022: 

 Anfang des Jahres 2022 steckten wir noch mitten in der 
Coronazeit  vielen Dank und Applaus an alle 
Verantwortlichen für die Koordination des Sports in dieser 
herausfordernden Zeit 

 Globales Thema: Anstieg der Energiekosten  

- schon Ende 2021 hat der Würmtal Zweckverband das 
Wasser um 50% erhöht 

- zum Jahreswechsel 2021/2022 kündigte das 
Regionalwerk den Stromvertrag. Dies konnte durch 
einen günstigen Jahresvertrag bei E.ON abgefedert 
werden. Trotz dessen sind die Kosten deutlich 
gestiegen. 

- trotz günstigen Betankens mit Heizöl vor der Ukraine 
Krise bzw. zum 2-mal nach dem Sinken der Preise, ist 
eine Steigerung der Kosten um 40% festzustellen. 

 Es konnten dann wieder ohne Einschränkungen 
Veranstaltungen stattfinden. 

 Ein gut gebuchter Erste-Hilfe-Kurs für die Übungsleiter wurde 
angeboten 

 Der jährliche Aktionstag im Herbst hat mit vielen Helfern 
stattgefunden. Danke für das Unterstützen an alle. 

 Der Bergsport Skiflohmarkt konnte wieder durchgeführt 
werden. 

 Es wurde wieder ein Präventionsseminar gegen sexualisierte 
Gewalt für unsere Übungsleiter durchgeführt. Unter dem 
Motto: “Wir schauen hin - nicht weg“.  Ziel ist es, alle 
Übungsleiter, die mit Kindern und Jugendlichen arbeiten, 
diesbezüglich auszubilden und diese Werte umfassend zu 
vermitteln. Margit Scholz hat sich diesem Thema 
federführend im Vorstand angenommen. Jugendliche 
Übungsleiter werden im persönlichen Gespräch für dieses 
Thema sensibilisiert. Wir sind auf einem guten Weg, aber 
der Prozess ist nicht abgeschlossen.   Der TV Stockdorf hat 
unser Konzept übernommen und dieses Seminar für die 
Übungsleiter in diesem Bereich verpflichtend eingeführt. 

 Die Vorsitzende spricht sich klar für unsere Werte aus. 
Verletzungen auch nur in Worten, haben keinen Platz unter 
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dem Dach des GSC. 

 Personelle Änderung:  

- Lutz Tietz hat große Fußstapfen hinterlassen. Die 
vielfältigen Aufgaben übernahm Arpad, der Tag und 
Nacht verfügbar ist. Vielen Dank für seinen Einsatz. 

- Christian Brombach hat in der Geschäftsstelle seit über 
einem Jahr die Aufgaben von Tina Häuser 
übernommen. Er kennt den Verein. Danke für die 
schöne Zusammenarbeit. 

 

Investitionen 2022 

 Umrüstung auf LED in den Hallen:  

- seit 2019 aufwendige Antragstellung geplant  

- Wochenlanges Beischaffen von Unterlagen 

- Mehrmonatiges Warten auf Genehmigung 

- Der Antrag musste in 2020 zurückgezogen werden, weil 
die ungeplante Dachsanierung die Mittel band 

- BLSV Förderung wurde ebenfalls beantragt  

- In 2021 nahm das Projekt neue Fahrt auf  

- In 2022 wurde dann umgerüstet -  ein glücklicher 
Zeitpunkt angesichts der Strompreisentwicklung 

 Tartanbahn konnte wegen der hohen Kosten für die LED 
Umrüstung nur grundgereinigt und geklebt werden. Teil 2 ist 
für 2024 geplant.  

 Diverse Reparaturen standen in 2022 an: 

- die leider innenliegenden Regenrinnen, die nach und 
nach Wasserschäden verursachen, mussten 
notfallmäßig repariert werden  

- Wassereinbruch in der Tennishalle – eine Dachreparatur 
und Bodenausbesserung waren unumgänglich, an 
mehreren Stellen trat Wasser ein 

 Neuer Traktor mit Schneeschild und Reinigungswalze wurde 
angeschafft, die anstehende Großreparatur des alten 
Traktors war nicht mehr rentabel  

Ausblick Projekte 2023 und Folgejahre: 

 In Turnhallenausstattung wurde bereits investiert 
(Reckstangen, Volleyballanlage, Basketballkorb) 

 Im Sommer 2023: Holzwände GSC Halle werden gestrichen 

 Außenjalousien in 2024 für die GSC Halle geplant 

 2. Teil Tartanbahn 

 Rücklagen bilden für einen Kunstrasenplatz in den 
kommenden Jahren 

 Gemeinsame Heizung Sommer-Schwimmbad und GSC  
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gemeindeseitig geplant. Dies begrüßt der Vorstand sehr. 

 in 7 Jahren erbt der GSC die Photovoltaik Anlage auf dem 
Tennisdach, nach 20 Jahren Nutzung durch Investoren 

Weitere Themen 

 Präsenz in der Öffentlichkeit: 

- GSC Magazin wird nicht mehr aufgelegt, zu aufwendig 
und jetzt nicht mehr zeitgemäß 

- Präsenz in den sozialen Medien soll gestärkt werden 

- Themenschwerpunkt Social Media in der 
Vereinsmanagerausbildung von C. Groschup 

- Verein bespielt Facebook und Instagram 

- Digital Natives für die Bildung eines Social Media Teams 
werden gesucht 

 Stefan Hennen kümmert sich um die neue Homepage. 
Schulungen der Abteilungs-Redakteure haben 
stattgefunden.  Stefan ist der Mann fürs Technische. Vielen 
Dank für diese wichtige Arbeit. 

 Digitalisierung der Geschäftsstelle.: 

-  Umstellung auf digitalisierte Übungsleiter- Abrechnung  

- Papierlose Geschäftsstelle 

- Formulare sollen digital abrufbar sein 

 Hauptthema Gewinnung von Ehrenamtlichen 

- Kein Verein funktioniert ohne Engagement von vielen 
Ehrenamtlichen 

- Eltern geben die Kinder nur ab – das ist zu wenig 

- Um den Spielbetrieb in Abteilungen zu ermöglichen, 
gibt es diverse kleine Aufgaben wie Trikots zu waschen, 
Kioskdienst, Fahrdienst – hier brauchen die 
Ehrenamtlichen Unterstützung aus der Elternschaft 

- Im Schwimmen werden die Kinder möglichst vor dem 
Schwimmbad abgegeben  

- Ehrenamtliche werden auf jeder Ebene gebraucht und 
gesucht Unterstützer auch im Vorstand 

- Kompetenzteam in Planung, um die vielen Bau- und 
Projektthemen kompetent zu realisieren und lange 
Einarbeitungszeiten zu verkürzen 

 Aktionstag 2023: 7. Okt wie immer werden viele Helfer 
gesucht 

 Get together zum Trainertreff 2.0 abteilungsübergreifend: 
am DO, 27. Juli Pizza bei Stefano ab 19:00 Uhr bei schönem 
Wetter im Biergarten 
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Finanzen Abschluss 2022 

 Siehe Chart 

 Einnahmen aus Mitgliedsbeiträge auf Höchststand –  

 wichtige Einnahmen aus der Tennishalle mit 113.000 € 
gebucht – zum einen hatten wir in 2022 ein 10%ige 
Erhöhung der Preise und die Auslastung im Winter ist auf 80-
90% gestiegen 

 Zuschüsse 90.000€ für die LED Umrüstung inklusive 25.000 € 
von der BLSV-Sportstättenförderung und der Gemeinde 
Gauting in Höhe von 30.000 €  

 Kosten für den Sportberieb sind wieder auf dem Vor-
Corona-Niveau 

 Energiekosten sind um 40% gestiegen 

 Versicherungen sind um 3.000€ gestiegen 

 BLSV Beitrag und die Verbandsabgaben sind ebenfalls um 
3.000€ gestiegen 

 Zusammenfassend sind die Kosten stark gestiegen – 
deswegen haben wir den Hauptvereinsbeitrag ab 2023 um 
10€ pro Mitglied anheben müssen  

 

Vermögensübersicht 31.12.2022  

Siehe Chart 

 Für die erhaltenen Corona-November- und Dezember- 
Hilfen werden wir einen kleineren Betrag zurückzahlen. Der 
Bescheid des Finanzamts folgt. Insgesamt haben dem 
Verein die 55.000€ Corona Hilfe sehr geholfen. 

 

 

Weitere Themen 

 Die Vorsitzende spricht den Vorstands-Kollegen und der 
Geschäftsstelle ihren Dank für die gute Zusammenarbeit 
aus. 

 

Bericht der Abteilungsleiter: 

Fitness & Turnen (Ulrike Starp) 

 Kein Wettkampfbetrieb in der Abteilung 

 Größte Abteilung mit 2/3 Kindern 

 Die Abteilung kämpft auch mit dem Thema Übungsleiter 
und Hallennotstand. Engagierte Eltern sind eingesprungen 
und konnten als Übungsleiter gewonnen werden. 

 Für die Mittwochsmorgens Reha Stunde ist die 
Übungsleiterin verzogen. Die Abteilungsleiterin Tina Häuser 
hat diese Stunde derzeit übernommen. 
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 Das Angebot der Abteilung wird gerne angenommen.  

 Die Reha Stunde Montagsmorgens sucht noch Zuwachs. 

 Hinweis auf die kommenden abteilungsübergreifenden 
Weekendspecial Serie 4Streatz meets Yoga jeweils 60 min 
am 24.06., 08.07. und 22.07.2023. Familien und Freunde sind 
willkommen. 

 

Ballschule (Elisabeth Wetlitzky) 

 Die Ballschule bietet die Möglichkeit verschiedene 
Ballspiele auszuprobieren bis zum Schuleintritt. Ab diesem 
Zeitpunkt ist es dann sinnvoll in die Sportarten zu wechseln. 

 Die Ballschule erfreut sich großer Beliebtheit vor allem bei 
den Jungen. 

Petanque: (Josef Prasch) 

 Alle Mitglieder sind über 80, aber immer fleißig im Spiel und 
Wettkampf. 

 Zusätzlich gibt es eine Wanderung pro Woche.  

Schach: (Alexander Fischer-Brandies) 

 Die 1. Mannschaft hält sich erfreulich in der Bezirksliga und 
die 2. Mannschaft in der Kreisliga. Es gibt auch eine 
Seniorenmannschaft. 

 Einmal die Woche wird ein Kinder-Training angeboten, 
deshalb ist ein erfreulicher Mitgliederzuwachs zu 
verzeichnen. 

 Es hat sich bewährt, die Organisation der Abteilung auf 
viele Schultern zu verteilen. Dies tut der Abteilung sehr gut. 

 Ein Highlight steht für die Abteilung an. SA, 24. Juni 2023 Der 
Schachgroßmeister und FIDE Senior Trainer Michael Prusikin 
ist zu Besuch in Gauting und trainiert die Gautinger 
Schachabteilung sowie Gäste aus Partnervereinen. 

 

Fußball: (Oliver Stollbert) 

 Sehr arbeitsintensive Abteilung im Spielbetrieb.  

 Seit anderthalb Jahren haben R. Stolpa und O. Stollbert die 
Abteilung geleitet. Seit letzter Woche gibt es eine 
Änderung. Dank an Robert für seine Arbeit, er steht dem 
Verein weiterhin für die Turnierplanung zur Verfügung.  

 Sportlich war das letzte Jahr sehr erfolgreich. Die 1. 
Herrenmannschaft ist Meister geworden. Die 2. Mannschaft 
hat auch die Klasse gehalten. Im Jugendbereich läuft es 
auch erfreulich A- und B-Jugend sind in die Kreisliga 
aufgestiegen. Kein Team steigt ab. 

 Übungsleiter zu begeistern ist schwierig. 

 In der neuen Saison wird die B-Jugend mit TSV Pentenried 
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eine Spielgemeinschaft bilden. 

 Abteilungsbeiträge müssen erhöht werden, da der 
Trainingsbetrieb nur mit externen Trainern aufrechterhalten 
werden kann. 

 Die Eltern fehlen auch heute Abend – das zeigt das 
Engagement der Elternschaft. 

 Die Familien tragen das Ehrenamt mit.  

 Veranstaltungshinweis: Klebblattturnier am 08.07.2023 in der 
Lutz-Tietz-Arena. Helfer werden gesucht. 

Basketball: (Bernd Burgmaier) 

 Zahlreiche Mannschaften sind im Spielbetrieb. Ein 
stattliches Plus von 40% bei den Mitgliedern.  

 4 neue Übungsleiter konnten aus den eigenen Reihen 
rekrutiert werden. Großer Dank an Norbert Schauermann. 
Junge Spieler helfen als Assistenztrainer. Die Familien 
werden voll integriert. Sonst ist es nicht zu schaffen. 

 Sportlich, blickt man auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurück.  
Die U12, U14 und U16 sind Vizemeister geworden.  Und die 
U14 – weiblich - ist Meister geworden und stellt den MVP.   

 Alle Jugendmannschaften werden erstmals für die 
kommende Saison gemeldet.  

 Die U18 sucht Verstärkung. 

Volleyball: (Fenni Mattes) 

 Herzlichen Glückwunsch an Fenni für die 25 Jahre 
Abteilungsleitung sowie herzlichen Dank für die 
Organisation der Hallenbelegung. Gerade steht der runde 
Tisch mit der Gemeinde an, da leistet Fenni die wichtige 
Vorarbeit. 

 Wachsende Mitgliederzahlen macht die Abteilungsleitung 
weiterhin sehr stolz. In jeder Woche hat die Abteilung 
Zuwachs. 

 Fast alle Jugenden sind besetzt und gemeldet. Sportlich 
war die U20 mit der Teilnahme an den 
Bezirksmeisterschaften am erfolgreichsten. Mixed Team 
und Freizeitler sind auch zufrieden.  

 Es konnten 3 neue Assistenztrainer gewonnen werden. Da 
sich leider die Reihen nach dem Abitur immer lichten.  

 

Tischtennis: (Tobias Schmidt)  

 Die Abteilung profitiert vom neuen Boden der GSC Halle, 
der zum Glück nicht rutschig ist. Danke, dass dieser Umbau 
gelungen ist. 

 Sportlich konnte wieder an alte Zeiten ohne 
Einschränkungen angeknüpft werden.  

 Die 1. Mannschaft hat stark gespielt und die 2. Mannschaft 
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konnte sich den Meistertitel sichern und ist aufstiegen. Bei 
den sechs Jugendmannschaften erreichte man gemischte 
Ergebnisse. 

 Die Sommerpause wird mit Training und mit 
Freundschaftsspielen gefüllt.  

 Die Abteilung konnte auch neue Mitglieder gewinnen.  

Badminton: (Dorothea Blumenhagen) 

 Familie Blumenhagen stemmt die Abteilung. Der Sohn 
trainiert die Abteilung und reist deswegen alle 2 Wochen 
aus Landshut an.  

 Es konnte zusätzlich ein Übungsleiter aus der Jugend 
gezogen werden. 

 Spiel und Spaß am Sport stehen in der Abteilung im 
Vordergrund – kein Wettkampfbetrieb 

 Mitgliederentwicklung ist leicht rückläufig  

 Stark ist die Mitgliederzahl im Alter von 18-27 

 Die Abteilung profitiert ebenfalls vom neuen Boden 

 Wunsch aus der Abteilung - Farbe der Wände der GSC 
Halle nicht weiß 

Schwimmen: (Antje Feser) 

 1973 der Schwimmbad-Hype war geboren und die 
Abteilung Schwimmen wird heuer 50 Jahre 

 Dritt-Mitgliedstärkste Abteilung im GSC 

 Die Zwergerl kommen ungebrochen. Hier muss die 
Abteilung mit Warteliste einbremsen. 

 Die Abteilung ist im Breitsport zu Hause 

 Die Abteilungsleitung ist stolz auf das Trainerteam 

 Auch die Schwimmer stellen fest wie mühsam es ist, die 
Eltern zu aktivieren 

 Am So, 18. Juni veranstaltete man einen 
Schwimmabzeichen-Tag. 8 Stunden wurden die 
verschiedenen Schwimmabzeichen abgenommen.  1800 
Besucher im Schwimmbad Gauting - Besucherrekord 

 Die Abteilung hofft auf Unterstützung des Hauptvereins, da 
die Preise der Pöckinger Schwimmhalle im Wintertraining 
stark gestiegen sind 

 Abteilungsübergreifende Einladung zum Schwimmfest mit 
Grillfest am 9. Juli 2023 

 

Bergsport: (Robert Leicher) 

 Paul Hartmann & Sam Dietl haben sich aus dem Vorstand 
der Bergsportler verabschiedet 

 Gabi Kreusch-Hennen und Thomas Wenzel sind neu im 
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Vorstandsteam. 

 Skitouren und Radeln sind sehr beliebt. Das Wandern ist 
nicht so stark gefragt im Moment. Die Trainings mit 
unterschiedlichen Angeboten werden gut angenommen. 

 Die Kooperation mit der Abteilung Fitness & Turnen ist eine 
Bereicherung 

 Die Beiträge wurden etwas angehoben, was zur Folge 
hatte das einige Karteileichen ausgetreten sind.  

Leichtathletik: (Florian Popella) 

 Dank der Vorsitzenden an Florian Popella, der nicht mehr in 
Gauting wohnt und trainiert, und trotzdem die Abteilung 
führt. 

 Mitgliederzahl leicht steigend 

 Kinder im Alter unter 14 Jahren sind das stärkste 
Mitgliedersegment. Leider kaum Erwachsene Mitglieder, 
die eher in anderen Vereinen sportliche Heimat finden. 

 Kooperation mit Gilching für die Förderkinder läuft gut 

 Der Würmicup hat erfolgreich stattgefunden, 

Tai Chi (Barbara Pregnolato) 

 Die Abteilung hat sich aufgelöst. Und lebt als 
Kurskartenangebot in Qi Gong weiter. 

 Für die Nischensportart war die Corona-Zeit leider das Aus. 
Die Mitglieder sind sehr traurig. 

 Die Vorsitzende dankt Barbara für Ihre jahrelange Arbeit als 
Abteilungsleiterin.  

 

Judo: (Ulrich Vollmer) 

 Es geht aufwärts. Da GSC-intern kein Judo-Trainer 
gefunden werden konnte, hatte sich die Abteilung zur 
Kooperation mit dem TSV Großhadern entschlossen.  

 Lynn Wales und Dieter Drischberger haben die Abteilung 
belebt. 

 Lynn ist als neue Abteilungsleitung gewählt worden. Leider 
ist sie wegen einer Terminüberschneidung heute nicht 
dabei.  

 Die Entwicklung ist sehr positiv, sodass ab September neue 
Trainingstage angeboten werden.  

 

Taekwondo: (Klaus Altschäffl) 

 Die Abteilung blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück.  

 aktiv sind die Kinder und Jugendlichen im 
Formenwettkampf unterwegs 

 Seit letztem Jahr wurde das Training im Vollkontakt 
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verstärkt. Es wird fleißig an Turnieren teilgenommen. Die 
Kinder haben großes Interesse und auch die 
Jugendgruppe platzt aus allen Nähten. 

 Auch Jugendliche von auswärts haben Interesse am 
Verein. So kann man an die Erfolge von Früher anknüpfen. 

 Die Gruppe der Erwachsenen ist stabil. Es kommen aber 
auch keine Mitglieder hinzu. Dieser Bereich ist im 
Breitensport orientiert.  

 Einladung zur DAN Prüfung am 29. Juli 2023 

- Drei Damen legen die 1. Schwarz-Gurt-Prüfung ab  

- Es wird eine 20min-Zuschauer-Vorführung geben, um 
Taekwondo hautnah zu erleben 

 Ausblick: die Bayerische. Meisterschaft im Seniorenbereich 
steht an 

 Klaus ist selbst national und international gestartet und 
konnte sich im Mittelfeld platzieren. Herzlichen 
Glückwunsch 

 

Schlusswort der Vorsitzenden 

 Die Vorsitzende stellt fest wie bunt der GSC ist. Der GSC hat 
viel Unterschiedliches zu bieten und das zeichnet den 
Verein aus. 

 Ohne die wichtige Arbeit der Abteilungsleiter*innen und 
aller Unterstützer wäre der Verein nicht möglich. 

 Danke für die große Gesamtleistung. 

 

  4 I Bericht der Revisoren: Folien – Kristin Gross-Stolte und Andrea 
Voßbeck 

Es wurde der Jahresabschluss kontrolliert. Die Bargeld-
Kassenabrechnung mit den dazugehörigen Belegen ist sehr 
sorgfältige geführt und gut sortiert. Aufkommende Fragen konnten 
direkt geklärt werden. 

 

  

5 

 

 

 

B Entlastung des Vorstandes:    

Antrag den Bericht wie vorgelegt zu genehmigen:   

Entlastung 2022 

60 Ja-Stimmen/ 0 nein-Stimmen /6 Enthaltung  

  

6 B Neuwahl des Vorstands: Wahlleiter Christian Brombach-Rathmann 

 

Offene Wahl wurde beschlossen. 21:32 Uhr 

1.Vorsitzende:  Elisabeth Wetlitzky  

65 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 1 Enthaltungen  
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Stellvertreter: Robert Mahr  

66 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 0 Enthaltungen 

Schatzmeister: Sieglinde Wiesmann  

65 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 1 Enthaltungen 

Schriftführer: Margit Scholz  

65 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 1 Enthaltungen 

Beirat: Stefan Hennen 

66 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 0 Enthaltungen 

 

7 I Verschiedenes  

 Walter Moser erhält sein erworbenes GSC-
Hallenbodenstück und hält noch fest wie viele schöne 
Erinnerungen er mit der GSC Halle verbindet 

 Walter Moser spricht dem wiedergewählten Vorstand seine 
Gratulation und Dank für die Arbeit aus 

 Die Geschäftsstelle erhält auch ein Stück des alten 
Hallenbodens. Dieses hängt nur als Kunstwerk und 
Erinnerung in der Geschäftsstelle. Vielen Dank für die 
gelungene Überraschung an Lila und Stefan H.. 

    

  Ende der Hauptversammlung:  21:47 Uhr   

 

 

Datum/Unterschrift 

        

03.07.2023     

__________________________________   _______________________________________ 

Hauptversammlungsleitung     Protokollführer 

 


